
平成２２年度３月号 

ＲＩ２７９０地区社会奉仕委員会 第５回委員会だより 
 

 実施クラブ：千葉北ロータリークラブ 
実施中学校：千葉市立若松中学校  

  実施日  ：平成 22 年 1 月 27 日（水） 
  実施対象 ：中学 1 年生 
       （生徒数 217 名 １０クラス） 
今年で３回目となる、出前教室を実施いた 

しました。講師も３年目となると授業の要 
領がつかめてきたようで、時間内に授業を 
終了することができました。 
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   開校式 千葉北ＲＣ、講師の面々 
 
講座 
1 組 「銀行」はどんな仕事をしているの？ 

銀行の役割は何でしょう 
日本中にあるお金の総額

は？ 
銀行員の仕事のやりがいと

は          
 講師：萩庭寿山会長  

       
   第 565 回例会 1 月 27 日（水） 

千葉北ロータリークラブ 

      出前教室 千葉市立若松中学校 

３年前に和田 治文会員の提案から始まった出前教室

です。彼の熱い思いがクラブを動かしました。 
 
３組 OL から社長へ（若き女社長誕生の巻） 

女社長ってどんなイメージ

がありますか？ 
OL だった私がなぜ社長に

なったのか、どんな学生時

代を過ごしたのかなどお話

します。製造業をちょっと

した体験、レンズはどうやってできあがるのでしょ

う？  講師：大谷京子会員 
 

4 組 弁護士はどんな仕事をするのかなぁ？ 
   弁護士は自由業だと言うけどどんな仕事をする

のでしょうか？ひとつの

事件をずっとやっていて、

終わったら次の事件をや

るのでしょうか？ 
探偵や刑事みたいに、現場

にいって証拠集めをした

り、聞き込みをしたりする

のでしょうか？国際弁護士って？入国管理局とは？    

講師：榎本初雄会員 
 
 
木工室  「手に職をつける」職人の技伝授 
内装仕上げとは家を造る作業の中で一番最後の段階。 

型紙張り、床材張りな

どいろいろな作業があ

りますが、本講座では

皆さんに一番身近な壁

紙張りを体験してみよ

う 。          

講師：大野英樹会員 
 



 
6 組 「手に職をつける」GATEN 系職人の将来性と

は？ 
建設業の仕事につい

て、技術だけではな

く、心意気、やりが

い、職種の幅の広さ

などを経験にもとづ

いて紹介していきま

す。 
 

① 水道配管体験『蛇口から水が出るまで』 
② 体窒素の実験『195℃で凍らせた物体は？』 

             講師：大柳昭会員 
 
 
金工室  「ゴルフクラブはどうやって作るの？ 
      MY クラブを作ろう！」 

パタークラブを各

自 1 本作りパター

の打ち方を練習し

ましょう！クラブ

メーカー、ゴルフシ

ョップ、ゴルフ場、

ゴルフ練習場、プロ

ゴルファー、プロキ

ャディーなどのゴルフに関する仕事の解説をします。 
     講師：㈱ジオテックゴルフ 井坂直喜さん 
 
図書室 「脱サラ労務士のがむしゃら奮闘記」 
大学を卒業して普通

の会社に勤めました

が、42 歳の時に会社

を退職してから社会

保険労務士の資格を

取りました。そして

独立開業。なぜ会社

を辞めて社会保険労

務士になったのか？サラリーマンと自営業は、いった

い何が違うのか？会社員ではなく士業（サムライ業）

の世界で悔いのない充実した職業生活を送っている話

を聞いてください。      講師：和田治文幹事 
 
 
 

 
第１理科室 “地球環境エコリサイクル”「お売りくだ

さい！」は“買い言葉”“売り言葉” 
リサイクルショップ

の経営を通して、家庭

内不要資源の活性利

用を促進しています。

簡単に言えば古着・ブ

ランド品・貴金属、

本・ゲームソフト・

DVD などの買取販売

をしています。今回は希少価値の高い金やダイヤモン

ドの“誰でも出来る鑑定方法”を特別に教えます。事

前にインターネットや百科事典で金やダイヤモンドを

調べてください。また熱伝導率、屈折率、元素等の言

葉も調べておくと鑑定の授業がおもしろくなると思い

ます。            講師：永鳥秀人会員 
 

第２理科室 「樹木医っ

て木のお医者さん？」 
花の道に進みたかった

私がなぜ害虫駆除をす

るようになり、樹木医に

なったのか？身近な害

虫のお話と害虫を駆除

する方法を写真を使って説明します。 
農薬って危ないのか？農薬の安全性について簡単に説

明します。                
講師：君塚幸申会員 
 

 
 
皆さんお疲れ様でした。 

 
 
 

若松中学校の歴代校長先生のご理解を戴き、先生方に

毎年お世話になっております。 
今年は、１０クラスで様々な職業の授業を実施しました。 
中学１年生には難しい話より、授業を通しての実体験

に興味があるように感じられました。 
給食ごちそうさまでした。 

職業奉仕委員長 君塚 幸申 
  
 


